



## AVIS PUBLIC

### SÉANCE DU CONSEIL

EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ PAR LE  
SOUSSIGNÉ, QUE :

Une séance extraordinaire du conseil aura  
lieu le :

**23 novembre 2023 à 18 h 00**

**à l'hôtel de ville, 1262, chemin de Mille-Isles**

Les sujets à l'ordre du jour sont les suivants :

- 1. Ouverture de la séance extraordinaire**
- 2. Constatation de l'avis de convocation et adoption de l'ordre du jour**
- 3. Affaires diverses**
  - 3.1 Adjudication du contrat relatif à l'appel d'offres sur invitation INV202310-12 pour l'installation d'un ponceau en béton de 1500 mm sur le chemin Mille-Isles Ouest
  - 3.2 Adjudication du contrat de gré à gré pour l'installation d'un toit métallique ancestral sur le gazebo annexé au bâtiment Maple Grove
  - 3.3 Résiliation d'engagement au poste de directeur du Service des travaux publics
  - 3.4 Municipalisation du chemin des Huards et du chemin du Vallon
- 4. Période de questions**
- 5. Levée de la séance**

Lors de cette séance, les délibérations porteront sur ces points uniquement.

Donné à Mille-Isles, le 20 novembre 2023.

Pierre-Luc Nadeau

Directeur général et  
greffier-trésorier

## PUBLIC NOTICE

### SESSION OF THE COUNCIL

IS HEREBY GIVEN BY THE UNDERSIGNED,  
THAT:

A special sitting of council will take place on:

**November 23, 2023 at 6:00 p.m.**

**At the Town Hall, 1262 Mille-Isles Road**

The topics on the agenda are as follows:

- 1. Opening of the special meeting**
- 2. Acknowledgement of the notice of the meeting and adoption of the agenda**
- 3. Miscellaneous affairs**
  - 3.1 Awarding of contract for the invitation to tender INV202310-12 for the installation of a 1,500 mm concrete culvert on chemin Mille-Isles Ouest
  - 3.2 Awarding of contract by mutual agreement for the installation of an ancestral metal roof on the gazebo annexed to the Maple Grove building
  - 3.3 Termination of appointment to the position of Director of the Public Works Department
  - 3.4 Municipalisation of Chemin des Huards and Chemin du Vallon
- 4. Question period**
- 5. Adjournment**

At this meeting, the deliberations will be related to these points only.

Given in Mille-Isles, November 20, 2023.